



CONTINUAN LAS MANIOBRAS.— Puerto Lempira, Honduras, febrero 2. El espectacular lanzamiento en paracaídas de un batallón completo, marcó el punto culminante del día "D1", en las maniobras conjuntas "Gran Pino", que soldados de Estados Unidos y Honduras realizan en la selvática región de Dursuna. El Presidente hondureño, Roberto Suazo Córdova, con sombrero, presenció los ejercicios. (UNIFAX II de UPI).

Gobierno Reagan Defiende la Ayuda a El Salvador

WASHINGTON, febrero 2 (UPI).— Funcionarios del Gobierno del Presidente Ronald Reagan dijeron hoy que las reformas económicas y sociales en El Salvador coexisten con la violencia, al defender su certificación de que la situación de derechos humanos mejoró lo suficiente, para justificar la continuación de la asistencia militar norteamericana a ese país.

En declaraciones ante la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, los funcionarios dijeron que es difícil describir la situación en la convulsiona-da nación centroamericana, en los términos simples que demanda el

Congreso, como condición para continuar suministrando ayuda.

"La violencia política todavía está extendida extraordinariamente en El Salvador", expresó el Secretario de Estado Adjunto para Asuntos de Derechos Humanos, Elliot Abrams. "Hoy en día hay dos realidades que existen a la par en El Salvador: la violencia y la reforma".

El Gobierno de Ronald Reagan certificó el 21 de enero que el Gobierno salvadoreño califica para continuar recibiendo ayuda militar de Estados Unidos, por haber hecho progresos significativos en materia de derechos humanos, a pesar de un siste-

ma judicial ineficaz y de indisciplina en las Fuerzas Armadas.

"La situación no es perfecta y el progreso no fue tan grande como se desea, pero es progreso a pesar de todo", indicó en esa oportunidad el Departamento de Estado. "El Gobierno de Unidad Nacional

—Favor pase a la página 15.

Importancia de la Unidad de la OTAN Destaca Bush

BRUSELAS, febrero 2 (UPI).— El Vicepresidente norteamericano George Bush pidió a los Aliados de su país en la OTAN, que muestren inquebrantable solidaridad, si desean lograr resultados en las negociaciones sobre misiles de alcance medio de Ginebra.

"La mayor fuerza de la OTAN en Ginebra es nuestra absoluta determinación de actuar con unidad, para protegernos de la helada amenaza nuclear soviética", dijo Bush al llegar a Bruselas.

"Si nuestra unidad y nuestra voluntad persuadieron en primer lugar

Violencia Durante Huelga de Camioneros en E.U.

WASHINGTON, 2 febrero (EFE).— Episodios de vandalismo, tiroteos y hasta amenazas de bomba se han sucedido durante los dos últimos días en las autopistas norteamericanas, a raíz de la huelga del Sindicato de Camioneros Independientes.

Desde que la huelga se inició el pasado lunes, un camionero ha resultado muerto, otras 16 personas heridas de diversa consideración y docenas de vehículos dañados por disparos o pedradas.

Según algunas estimaciones, en total se han re-

—Favor pase a la página 15.

Continúan las Maniobras Militares en Honduras

TEGUCIGALPA, febrero 2 (UPI).— Tres batallones de soldados hondureños desembarcaron hoy por aire y mar en el Oriente de Honduras, preparando el terreno para el "rescate" de tropas en el más grande ejercicio militar conjunto de fuerzas hondureñas y estadounidenses.

Las operaciones se producen en momentos en que el Gobierno sandinista de Nicaragua atribuyó los ejercicios como preparatorios de una agresión contra su país y puso en estado de alerta a sus fuerzas

desde ayer, cuando empezaron las maniobras, según informes de radio no confirmados.

Alrededor de 600 soldados hondureños del Segundo Batallón de Paracaidistas, desembarcaron en una desolada región de la Provincia Gracias a Dios, a 350 kilómetros al este de Tegucigalpa, donde tienen lugar las maniobras denominadas "Big Pine", nombre en inglés del Pino Grande, conocido por los indios Miskitos como

Ahuas Tara.

En las operaciones "hubo solo un lesionado, sin mayor importancia", informó el funcionario de la Embajada estadounidense John Fernández.

Alrededor de 1.600 miembros del personal militar estadounidense, están actuando estrictamente para respaldar a las tropas, asistiendo a los 4.000 efectivos hondureños con medios de transporte y co-

—Favor pase a la página 43.

Europa se Inunda Mientras España se Seca

LONDRES, febrero 2 (UPI).— La barrera que protege a la capital británica contra una inundación del Támesis, sobrevivió su primera prueba mayor hoy, pero una salvaje tormenta de dos días, causó inundaciones y nevadas en toda Europa, matando por lo menos a 20 personas.

En contraste, España sigue sufriendo una terrible sequía.

Las aguas atacaron la costa oriental británica y Bélgica, mientras fuertes nevadas azotaban Escandinavia, Alemania Occidental y Suiza.

Vientos embravecidos destruyeron el anclaje de

—Favor pase a la página 30.

Refinería de Petróleo a Sector Privado en C. Rica

SAN JOSE, 2 febrero (ACAN-EFE).— El diputado independiente Juan José Trejos anunció que presentará un proyecto de Ley, tendiente a autorizar la venta, a particulares, de acciones de la Refinería Costarricense de Petróleo (RECOPE).

En opinión del legislador, "por lo menos el cincuenta y uno por ciento de las acciones deberían salir del control del Estado, a fin de mejorar la administración de esa entidad".

Los diputados costarricenses están enfrascados

en una serie de discusiones en torno a la refinería, y uno de ellos, el opositorista Jorge Monge Zamora, insistió en denunciar ventas millonarias de combustibles, por parte de "RECOPE", antes del último incremento de precios a principios de año, a sabiendas de que ese aumento se produciría.

El legislador Danilo Chaverri, también de oposición, calificó la política de precios de "RECOPE" como "errática, inconsis-

—Favor pase a la página 30.

Embajadora Kirkpatrick Visitará El Salvador

WASHINGTON, febrero 2 (UPI).— La Embajadora de Estados Unidos ante las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick, iniciará mañana una gira de 10 días por varios países centroamericanos y Venezuela, anunciarán hoy portavoces de su oficina.

El anuncio de la Oficina de la señora Kirkpatrick señala que el Presidente Ronald Reagan y el Secretario de Estado, George Shultz, le pidieron que hiciera el viaje a Panamá,

Costa Rica, Honduras, El Salvador y Venezuela.

Según el anuncio la Embajadora "realizará consultas con altos funcionarios de esos Gobiernos, sobre una amplia agenda de temas", incluyendo reformas democráticas, ayuda económica y la asistencia estadounidense en materia de seguridad, para la región centroamericana.

El regreso de la Embajada está previsto para el 12 de febrero.

Resumen mundial

E. U. y la Unión Soviética Reanudan Pláticas de Desarme

GINEBRA, febrero 2 (UPI).— Estados Unidos y la Unión Soviética reanudaron hoy las conversaciones sobre la reducción de armas nucleares estratégicas de largo alcance, con posibilidades cada vez menores de alcanzar algún progreso a corto plazo.

El principal negociador estadounidense, Edward L. Rowny, dijo a los periodistas que Washington busca un "acuerdo equitativo y verificable", pero no a cualquier precio.

Papa Nombra Nuevo Prelado en Honduras

TEGUCIGALPA, febrero 2 (ACAN-EFE).— El Papa Juan Pablo II ha nombrado un nuevo Administrador de la Diócesis de Olancha, al oriundo del país, anunció hoy aquí la Nunciatura Apostólica.

De acuerdo con el informe, el nuevo prelado es el sacerdote Mauro Muldoon, de la Orden Franciscana y nacido en Boston, Estados Unidos, hace 44 años.

China Condena Maniobras entre EE.UU. y Corea del Sur

PEKIN, febrero 2 (UPI).— El Secretario de Estado norteamericano George Shultz dijo hoy que la decisión de Corea del Norte, de poner sus tropas en alerta, era una "provocación", pero China condenó al Gobierno de Washington por sus maniobras militares conjuntas con Corea del Sur.

Los chinos apoyaron la medida del Gobierno de Pyongyang y calificaron las maniobras de "perversa acción" norteamericana. Señalaron asimismo que las

—Favor pase a la página 30.



ANUNCIA CANDIDATURA.— Washington, febrero 2. El senador Alan Cranston, demócrata por California, es saludado por su esposa, después de haber anunciado su candidatura para Presidente en 1984. (UNIFAX II de UPI).